
REQUERIMENTO N° 113/07 
De Informações 

 

“Sobre empresas que desejam se 
instalar em nosso Município”. 

 

Considerando-se que, a cidade de Santa Bárbara d’Oeste teve 
um crescimento habitacional elevado nos últimos anos; 

Considerando-se que, certamente é do interesse do Poder 
Executivo a instalação de novas empresas no Município; 

                   
Considerando-se que, as empresas que tiver interesse em se 

instalar no nosso Município poderão ser beneficiadas, conforme prevê a Lei 
Municipal nº 2.279, de 1º de setembro de 1997 - “Programa PROINDI - 
Programa Incentivo ao Desenvolvimento Industrial” (cópia anexa); 
                    
                  Considerando-se que, muitos munícipes migram para outras 
cidades próximas para trabalharem, transformando, assim, apenas em uma 
cidade dormitório, e 
                   
                   Considerando-se ainda que, empresários procuraram por este 
vereador pedindo informações e esclarecimentos sobre possíveis incentivos 
oferecidos pelo Município, 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 – A Lei Municipal existente, ou seja, a de nº 2.279/97, ainda está sendo 
aplicada pelo Município? Se a resposta for positiva, quantas e quais são as 
empresas que se beneficiaram dela? 

 
2 – Há possibilidade de os empreendedores interessados se informar melhor 
sobre seus possíveis direitos?  
 

3-Existe outro tipo de benefícios ou incentivos?  
 
4 – A quais órgãos ou secretarias deverão recorrer?   
 

5 – Outras informações atinentes, se necessário. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 8 de fevereiro de 2007. 
 

 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


